



Ciudad Real

“La diputada regional M^a José Ciudad: “Los que han sido los pirómanos de los servicios sociales quieren ahora hacer de bomberos”

Tramitación de los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha

En estos días se está abordando la ejecución de los Presupuestos correspondientes al ejercicio 2011 y se han conocido unos datos que, según Ciudad “son demoledores” y “dan una imagen fiel y real de cómo el PSOE ha gestionado esta comunidad autónoma con el señor Barreda a la cabeza y de las incontables golferías presupuestarias que realizaron”. Ciudad ha recordado que hasta este año hemos soportado “presupuestos irreales, infradotados y sin rigor que, además de pura fantasía, eran un fraude”, algo que se ha puesto de manifiesto en las comparecencia de todos los consejeros. La también presidenta del PP de Puertollano ha manifestado en relación a la denuncia que el alcalde de la localidad quiere presentar contra la Junta por la deuda pendiente, que “por deber, debería hasta de callarse” ya que “es el alcalde que más debe de toda Castilla-La Mancha y en vez de estar en otros preparativos, tendría que preparar a su ciudad para afrontar la grave crisis que se nos avecina”.



M^a José Ciudad

Ciudad Real

“El presidente provincial de NN.GG Carlos Gutiérrez: “Rosa Romero ha sabido generar confianza y hacer del PP un partido fuerte y unido”

Balance de NN. GG. previo al 13 Congreso Provincial del PP



Carlos Gutiérrez

Gutiérrez ha destacado que NN.GG. “se ha sentido en todo momento muy unido a la presidenta provincial del PP” y que gracias a la “ilusión” que ha sabido trasladarles, Nuevas Generaciones se ha convertido en la organización político-juvenil con mayor número de afiliados tanto en la provincia como en la región. El presidente provincial de NN.GG. ha destacado que Carlos Cotillas dará gran protagonismo a los jóvenes en su nuevo equipo. Ha criticado a JJ.SS. por “dar la espalda durante años a la juventud a la que dicen representar” y por pedir ahora al PP unas responsabilidades que “jamás exigieron ni al PSOE, ni a sus líderes”